
����� Interrogazione n. 746 
presentata in data 18 maggio 2007 
a iniziativa dei Consiglieri Tiberi, Santori, D’Anna, Ciriaci, Giannotti, Silvetti, Lippi, Bugaro, Brini, 
Capponi, Massi 
“Bonifica delle strade urbane ed extraurbane fiancheggiate da alberi” 
a risposta orale 

Premesso: 
che le strade urbane ed extraurbane secondarie fiancheggiate da alberi costituiscono un 

grave pericolo per la sicurezza stradale e rendono ancora più drammatiche le conseguenze di un 
sinistro; 

che è stato rilevato che gli alberi lungo le strade sono coinvolti nel 10 per cento degli incidenti 
stradali; 

che tra le maggiori concause degli incidenti più gravi si deve ascrivere proprio l’inadeguatezza 
infrastrutturale di molte strade; 

che il problema degli alberi potrebbe essere risolto proteggendo dall’urto frontale i tronchi con 
guard-rail metallici o, in casi estremi, tagliando il filare di alberi e rimpiantandoli al di là dell’argine 
laterale; 

Tutto ciò premesso i sottoscritti Consiglieri regionali 

INTERROGANO 

il Presidente della Giunta regionale per conoscere: 
1) quale sia lo stato delle piantumazioni lungo le strade urbane ed extraurbane della Regione 

Marche; 
2) quale sia l’attuale condizione delle strade comunali, provinciali e statali della regione in 

particolare se siano presenti adeguate barriere protettive e quale sia il loro stato di manuten-
zione; 

3) se sia stata già effettuata un’analisi dei dati di incidentalità lungo le strade e delle tipologie di 
incidente; 

4) quali provvedimenti siano stati assunti o si intendano assumere per la gestione del problema 
degli alberi lungo le strade principali, e di conseguenza per ridurre la percentuale di incidenti 
che riguardano automobilisti e motociclisti. 


